

La gazette de Lou Recampado

N°7

Mois de décembre



3 décembre : visite des cavaliers de Falicon

Les horse balleurs faliconnais nous ont fait le plaisir de venir passer la journée avec nous ! Une super ambiance et de belles actions de jeu !

10 décembre : compétition de Horse Ball à Grans

Nos courageuses équipes de Horse Ball ont bravé la pluie et le froid pour aller défendre les couleurs de la ferme en Provence à Grans ! Nous étions partis équipés : K-way pour les cavaliers et couvertures pour les équidés ! Et nos champions n'ont pas démerité : 2 victoires et 1 défaite !



16 décembre : Fête de fin d'année

Le Père Noël a posé son traineau près de la carrière chevaux pour le plus grand plaisir des nos petits cavaliers !



17 décembre : première compétition d'Equifun pour les cavaliers de la ferme

6 de nos jeunes cavaliers : Léane, Téa, Lémoni, Camille, Lana et Maxime se sont déplacés aux écuries des Bastides pour leur première compétition d'Equifun ! Et Téa s'est classée première avec Dandy !!!

Bravo à tous les 6 !



Et pour bien finir l'année, rien ne vaut une grande galopade dans la carrière !

**Au galop vers 2018 !
Bonne et heureuse année
à tous !**

